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■司会 副ＳＡＡ        渡邉 佳寛 君 

■点鐘  会 長         宇賀神裕一 君 

■ロータリーソング           それでこそロータリー 

■ビジター ４Ｇガバナー補佐       上野 徳浩 様 

４Ｇガバナー補佐事務局長 入江 省吾 様 

４Ｇガバナー補佐事務局   七海 朱美 様 

真岡西ＲＣ会長        諸伏 勇治 様 

真岡西ＲＣ幹事         細谷  覚 様 

真岡西ＲＣ前年度会長     鈴木 定男 様 

しもつけＲＣ会長        高山  功 様 

   しもつけＲＣ幹事       高橋 洋行 様 

■会長挨拶     会長  宇賀神 裕一 君  

皆様。こんにちは。 

まず、始めに、お客様のご紹

介をさせて頂きます。国際ロ

ータリー第２５５０地区ガバナ

ー補佐 上野 徳浩様、ガバ

ナー補佐事務局長 入江 省吾様、ガバナー補佐事務局

七海 朱美様、真岡西ＲＣ会長 諸伏 勇治様・幹事 細

谷 覚様、前年度 会長 鈴木 定男様、しもつけＲＣ会長 

高山 功様、幹事 高橋 洋行様、ようこそ、お越し下さい

ました。どうぞ、ごゆっくり お過ごし下さい。上野ガバナー

補佐様には、８月１８日にガバナー公式訪問前のクラブ協 

議会でお世話になります、宜しくお願い致します。１９日に真

岡西クラブさんに、２０日に益子クラブさんに、田村前会

長・久保前幹事と市村幹事と私と４名でご挨拶に行って参

りました。色々と勉強をさせて頂きました。しもつけクラブさ

んには２７日にお邪魔させて頂きます。宜しくお願い致しま

す。ハイライトよねやまが、配信されまして、それによります

と、２０１５－１６年度の寄付額は約１５億７，７００万円でした。

前年度と比べて１１．５％増（普通寄付０．６％増、特別寄付

金１６．１％増）、約１億６，２００万円の増加となったそうです。

２００３年度以来、寄付総額が１２年振りに１５億円を超え、ま

た個人平均寄付額は統計を取り始めた１９８２年度以降過

去最高額の１７，７７９円となったそうです。また、スリランカに

海外７つ目となる、米山学友会が６月２５日に誕生したそう

です。また、２０１５－１６年度の第２５５０地区年間平均出席

率が８４．３９％だそうです。田村年度の出席率は９４％で

す。いかに、高かったかがわかります。皆さん、今年も是

非、宜しくお願い致します。 

斗六正心高級中学 丁校長先生からのお礼状が届きまし

た。クラブ室にありますので、ご覧下さい。 

なお、本日は五大委員長方針発表です。 

クラブ奉仕：金子 正男委員長、情報：中川 宏行委員長、

会員組織：大堀 文雄委員長、奉仕プロジェクト：三澤 幸

光委員長、Ｒ財団・米山奨学会：齊藤 敏彦委員長、宜し

くお願い致します。以上、挨拶とさせて頂きます。 
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■来賓挨拶      ４Ｇガバナー補佐  上野 徳浩 様 

今年度、通算２回目となりま

すガバナー補佐を務めさせて

いただくこととなりました。どうぞ

皆さまご協力お願いいたします。

この第４グループは４クラブで

構成していますので、４年に一度必ずクラブでガバナー補

佐を輩出することとなります。来年はしもつけ様へ回ってま

いります。どうぞよろしくお願い申し上げます。本日は就任

の挨拶のみにさせていただきます。先ほど、会長さんから

お話がありましたガバナー公式訪問の２週間前には、皆さ

まといっしょに勉強したいと思いますので、どうぞよろしくお

願いいたします。以上でございます。一緒に参りました２名

もどうぞよろしくお願いいたします。 

              真岡西ＲＣ会長  諸伏 勇治 様 

皆さま、こんにちは。私は真

岡西ＲＣ第３３代の会長を拝命

いたしました諸伏です。私は、

お見かけ通りの浅学非才の身

でございます。どうか親クラブ

の諸先輩のアドバイスを頂き、１年間頑張って行きたいと思

っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。また、貴

クラブの宇賀神会長とはよく連絡を取り合いながら、この第

４グループが、足並みを揃えて円滑にクラブ運営を行なっ

ていけるようにと考えております．どうぞ１年間よろしくお願い

いたします。 

           真岡西ＲＣ直前会長  鈴木 定男 様 

皆さま、こんにちは。例会中

の貴重なお時間割いて頂きま

してありがとうございます。田村

直前会長をはじめ真岡ＲＣの

皆さまには、１年間ご協力ご指

導大変ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいた

します。 

真岡西ＲＣ幹事   細谷 覚 様 

本年度真岡西ＲＣ幹事を仰

せつかりました細谷でございま

す。まだロータリアン歴が短い

ですがどうぞよろしくお願いい

たします。 

      しもつけＲＣ会長  高山 功 様 

皆さま、こんにちは。ご紹介を

頂きました会長の高山です。

振り返ってみますと、私がガバ

ナー補佐のときには大変お世

話になりまして、何度も真岡Ｒ

Ｃ様には訪問させていただきました。今年は、会長としてよ

ろしくお願いいたします。私どもの４月の２０周年記念式典

では、真岡ＲＣの皆さまに大変お世話になりましてありがとう

ございました。おかげ様で、大変記憶に残る思い出深い式

典を行うことができました。当ＲＣ会員一同真岡ＲＣの皆さ

まには大変感謝しております。本年２１年目のクラブ運営は、

盛り上がった２０周年の後で難しいとは思いますが覚悟を

決めております。真岡西ＲＣの会長様も仰っていたように真

岡ＲＣの先輩方のご指導をいただきながら、今年１年間頑

張ってまいりのますのでよろしくお願いいたします。 

■幹事報告     幹事  市村 忠男 君 

①斗六正心高級中学 丁校

長先生からのお礼状が届きま

した。クラブ室にあります。また

おみやげにウーロン茶。コーヒ

ー等も頂きました。 

②ＲＩからワールドクラスピンを頂きました。 

③真岡商工会議所会員ゴルフ大会の案内が来ておりま

す。 

④斗六公式訪問の案内を配布いたしました。 

■委員会報告       会報委員会  石塚 龍夫 君 

①第２８０４回例会会報の訂正

箇所の連絡 

②本年度の会報は関連情報

を発信していきますので、どう

ぞ写真等にコメントを添えて提

出してください。 

親睦活動委員会  大越 正和 君 

７月２７日リス村にて家族納涼

例会の打合せを行います。会

長、幹事、クラブ奉仕委員長

の出席をどうぞよろしくお願い

いたします。 
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■スマイルボックス報告 岡本 佳男 君

上野 徳浩 様  本日はお世話になります。１年間よろしく

お願いします。  

宇賀神裕一君  ＲＩ第２５５０地区第４グループガバナー補

佐上野様、事務局長入江様、事務局七

海様、真岡西ＲＣ会長諸伏様、幹事細谷

様、直前会長鈴木様、しもつけＲＣ会長

高山様、幹事高橋様、ようこそ真岡へ。

五大委員長方針発表よろしくお願いしま

す。 

市村 忠男 君  上野ガバナー補佐、真岡西クラブ、しも

つけクラブの新旧会長、幹事の皆さまご

来訪ありがとうございます。五大委員長方

針発表よろしくお願いします。 

金子 正男 君  第４グループガバナー補佐上野様、事

務局長入江様、事務局七海様ようこそい

らっしゃいました。真岡西ＲＣ会長諸伏様、

幹事細谷様、しもつけＲＣ会長高山様、

高橋幹事様１年間よろしくお願いいたしま

す。真岡西直前会長鈴木様１年間ご苦労

様でした。 

篠原 宣之 君  上野ガバナー補佐、しもつけ高山会長、

西クラブ諸伏会長はじめ役員の皆さまの

ご来訪を心より歓迎申し上げます。 

岡本 俊夫 君  第２５５０地区第４グループアシスタント

ガバナー上野徳浩様、入江事務局長、

七海事務局、真岡西ＲＣ諸伏会長、細谷

幹事、しもつけＲＣ高山会長、高橋幹事

のご来訪を歓迎申し上げます。上野アシ

スタントガバナー ほどほどにやりましょう。

五大委員長の有言実行を期待します。 

福原 一郎 君  ガバナー補佐上野様、真岡西クラブ会

長、しもつけロータリークラブ会長と皆さま

ようこそおいで下さいました。夏祭り準備

のため早退します。 

石田 順一 君  ガバナー補佐上野様、事務局の皆さま、

真岡西クラブの皆さま、しもつけクラブの

皆さま、ようこそいらっしゃいました。今年

度いっしょに楽しくやって行きましょう。 

広瀬 紀夫 君  ガバナー補佐上野様、事務局の入江、

七海様、１年間よろしくお願いします。真

岡西会長諸伏様、幹事細谷様、しもつけ

ＲＣ会長高山様、幹事高橋様、１年間頑

張ってください。真岡西会長鈴木様お疲

れ様でした。 

田村 浩次 君  上野ガバナー補佐はじめ真岡西クラブ

より今年度諸伏会長そして多くの会員の

皆さま、当例会に参加いただきありがとう

ございました。鈴木前年度会長お互いに

ホッとしますね。しもつけロータリークラブ

より高山会長、高橋幹事ようこそおいでい

ただきありがとうございます。 

久保 康夫 君  真岡西クラブ、しもつけクラブの皆さまよ

うこそ、前年度は大変お世話になりました。

上野さん、高山さんを見習って、うちの若

いＰＰの皆さま頑張って下さい。 

大瀧 和弘 君  真岡西ＲＣ、しもつけＲＣの皆さまようこ

そ。上野徳浩ガバナー補佐、事務局の

皆さま１年間よろしくお願いいたします。 

豊田 光弘 君   ガバナー補佐上野様、事務局長入江

様、事務局七海様、真岡西ＲＣ会長諸伏

様、幹事細谷様、しもつけＲＣ会長高山

様、高橋幹事、ようこそいらっしゃいまし

た。 

青木 圭太 君  真岡西ロータリーの皆さま、しもつけロー

タリーの皆さま、当例会に参加頂きありが

とうございます。 

仲野 新吾 君   真岡西ＲＣ、しもつけＲＣの皆さま、よう

こそおいでくださいました。楽しんでいって

ください。 

■7月 21日までのスマイルボックス 

前回までのスマイル繰越金 236,000

会員 32,000

ビジター 3,000

本日のスマイル合計 35,000

スマイル今期累計 271,000

前回までの米山繰越金 5,031

米山 0

米山今期累計 5,031

前回までのその他繰越金 0

その他 0

その他累計 0

合計金額 276,031
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■五大奉仕委員長発表  

クラブ奉仕委員会 金子 正男 委員長 

今年度は、宇賀神裕一会

長方針『絆を育もう』のもと、元

気なクラブを作って行きたいと

いうことで、各委員長と連携を

密にして、絆を深めるクラブ運

営を心掛けて参ります。 

・プログラム委員会には、大瀧、石井両会員がすばらし

い年間プログラムを組んでいただきました。 

・出席委員会には、淡路、柳澤、広瀬会員が昨年の岡

本委員長率いる委員会の成績以上に持っていくと燃えて

おります。 

・スマイル委員会には、久保賢司、角張、岡本佳男会員

の３名でそつなくこなして頂けると思います。 

・親睦委員会ですが、岡本俊夫委員長を筆頭に、野沢、

柳両ベテラン委員と太田、坂本、青木若年会員を大越会

員の力量で、バランス良く活動を行っていくことと信じてお

ります。以上、クラブ奉仕委員会は、早々に会合を持ち、

結束して宇賀神、市村年度を支えていく所存でございます。

足を引っ張ったらごめんなさい。以上、皆さまのご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

情報委員会 中川 宏行 委員長 

情報委員会委員長を拝命

いたしました中川でございます。

情報委員会は、会報委員会、

広報委員会からなる委員会で

ございます。会報委員長には

石塚委員長、広報委員長には

小林委員長、何の心配もない委員会でございます。まず、

会報委員会ですが、今年度３年目を迎えます会報委員会

による手作りのウィークリーレポートの充実、会員家族が読

んで楽しいウィークリーレポートの発行を目指します。次に

広報委員会では小林委員長を中心に、当クラブのホーム

ページのアクセス数のアップを目指すとともに、会員意見・

提言コーナーの活用、このコーナーは毎日欠かさず会長

がチェックしますので、活用していただきたいと思います。

次に、フェイスブックの活用、クラブ内広報として真岡クラ

ブフェイスブックへの投稿、他クラブへの広報として、第２５

５０地区フェイスブックへの投稿を行ってまいります。対外

的には、老人・身障者合同スポーツ大会、サッカー大会、

バレーボール大会を対外的に発表していきたいと考えてお

ります。最後に、マイロータリーの登録、現在６０％くらいと聞

いております。これを全員登録そして活用していきたいと思

います。ありがとうございました。 

会員組織委員会 大堀 文雄 委員長 

増強委員会、選考委員会、

職業分類委員会、ロータリー

情報委員会との連携を図り、

各委員会と常に情報を共有さ

せていただき関係する皆さま

の協力をお願いいたします。 

・会員増強委員会 

クラブが有意義な活動を行っていくためには、常に一定

の会員数を確保することと思います。各会員に候補者リスト

を頼み、候補者への働きかけに努めます。 

・会員選考委員会 

推薦されたすべての人の会員の適格性、資質を調査し、

真岡ロータリークラブの会員として活躍できるかを調査しま

す。特に、毎週の例会に出席が可能かを審査します。良質

な会員増強に努めます。 

・職業分類委員会 

会員増強に役立てるため、年度内早めに、職業分類表

を作成して提供します。新入会員候補がいる場合、職業

分類という点で審査します。 

・ロータリー情報委員会 

新入会員に対して、クラブの一員として活動できるように、

オリエンテーションを行い、ロータリーの理念などをわかり

やすく説明します。ＲＩ第２５５０地区から情報があればその

都度的確に会員に報告し、理解を深めるよう努めます。 

奉仕プロジェクト委員会 三澤 幸光 委員長 

 奉仕プロジェクト委員会は、

職業奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、青少年奉仕、と姉妹クラブ

委員会の５つの委員会から成

本日もたくさんの

スマイルありがと

うございました！
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っています。ロータリーの基本理念である奉仕の精神を遂

行するための重要な責務を担当する委員会であります。 

木村委員長の職業奉仕委員会は、中学校の職業の時

間を利用して、職業とはどういうものであるかを、われわれ

が講師となり、管内の中学校に対して講演するための準備

作業を進めたい。学校側としては年間計画が定められて

おりますので、実現するのは来期になると思います。学校

側とのコミュニケーションを通してニーズを把握し、協力体

制の整備、調整をしながら、われわれとして、価値のあるや

りがいのある事業にできればと思います。 

廣田委員長の社会奉仕委員会は、真岡市の老人と身

障者スポーツ大会担当です。今年度も実施が予定されて

おります一大イベントであり、地域の皆さまも楽しみにしてい

る事業でもありますので、会員皆さまの協力をよろしくお願

いします。 

柳田委員長の青少年奉仕委員会においても、例年同

様、小学生を対象とした少年サッカー大会とバレーボール

大会の大きな事業があります。青少年の健全育成の心を

忘れず、よりよい大会となりますようよろしくお願いいたしま

す。 

石田委員長の国際奉仕委員会、石川委員長の姉妹ク

ラブ委員会においては、本年度は斗六ＲＣへの公式訪問

の年に当たります。国際理解と親善を深めるため、両委員

会が協力しあって、多くのメンバーが参加できるようお願い

いたします。 

Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 齊藤 敏彦 委員長 

本年度ロータリー財団委員

会は、竹石会員と私、米山記

念奨学会委員会は、宇南山

会員と杉田会員が担当いたし

ますので、よろしくお願いいた

します。会員の皆さまと共に勉強してよりよい委員会活動を

推 

進し、今まで以上の委員会活動ができるよう努力してまいり

ます。ロータリー財団委員会は、本年度ロータリー財団が１

００周年の年となり、改めて財団の必要性を会員の皆さまと

共に理解していきたい。また、２０１８年度中にポリオ撲滅を

宣言できるよう、会員の皆さまと協力したい。米山記念奨

学会委員会は、米山記念奨学会の事業につきまして、会

員皆さまの理解と協力が不可欠と思います。奨学生に対し

ての経済支援のみならず交流を深め、日本と世界の架け

橋となる人材育成を進めていきたいと思います。また、月

初会での米山ボックスへの小銭等のご協力もお願いいたし

ます。 

■次週例会報告    プログラム委員会  大瀧 和弘 君 

■出席報告         出席委員会  柳澤 正弘 君 

本日のプログラム 

7/28(木) 決算・予算報告 

在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後７月 ７日 49 0 1 48 1 1 98.00%

本日　7月 ２１日 49 2 - 39 1 9 82.00%

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

出席免除者3名（有資格者　3名　＋　有理由者　0名）
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■月間予定（7月）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（８月）

次回のプログラム 

８/４(木) 月初会 


